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Aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, às 09:00 horas, 1 

instalou-se  na sala de reunião do Gabinete do Secretário Saúde, na Rua Piquiri, 170, 2 

Bairro Rebuças, em Curitiba-PR, a 61ª Reunião do Conselho Curador da Fundação 3 

Estatal de Atenção em Saúde do Paraná, em caráter Extraordinária, em conformidade 4 

com o Artigo 12 do Estatuto Social, sob a Presidência do Diretor Geral da SESA Sr. 5 

Nestor Werner Júnior e presentes os Conselheiros, que assinaram o Registro de 6 

Presenças, anexo, na seguinte conformidade: Adilson Alves Tremura, Ana Paula 7 

Cantelmo Luz, Edmundo Cezar Alexandre Verona, Mariangela de Assis Gomes 8 

Fortes, Olavo Gasparin, Paulo Augusto Jenzura e Vivian Patrícia Raksa. PALAVRA 9 

DO PRESIDENTE DA MESA: Iniciados os trabalhos Sr. Nestor Werner, 10 

representando o Secretário de Saúde e Presidente do Conselho, no uso de suas 11 

atribuições, indica como Secretário ad hoc deste trabalho, com a anuência dos 12 

conselheiros presentes o Sr. Marcos Henrique Miranda, Secretário Executivo. 13 

ORDEM DO DIA: 1) Hospital Regional do Sudoeste- serviços médicos: Inicialmente o 14 

Diretor Presidente da Fundação Sr. Marcello Augusto Machado deseja as boas-15 

vindas ao Sr. Edmundo Verona, novo suplente da Conselheira Maria Goretti; em 16 

seguida Sr. Marcello diz que participou no dia 02/10/2019 de uma reunião com o 17 

corpo clínico do Hospital Regional do Sudoeste; lembra a todos que na semana 18 

passada na reunião ordinária do Conselho Curador ocorreu uma apresentação da 19 

referida unidade, que tratou da situação do vencimento dos contratos com os 20 

prestadores de serviços médicos que vai acontecer no dia 28/10/2019; disse ainda 21 

que a equipe da FUNEAS vem trabalhando a tempo em um edital de credenciamento 22 

que prevê a inclusão de produtividade, consultas e cirurgias, para que se pudesse 23 

justificar um valor a ser acrescido ao que se paga atualmente aos médicos na hora 24 

plantão, sendo R$ 120,00 (cento e vinte reais) no plantão presencial e R$ 45,00 25 

(quarenta e cinco reais) no plantão de sobreaviso; informa que há um processo de 26 

número 16.029.179-6 que foi aberto pela Direção do Hospital Regional do Sudoeste, 27 

com a negativa de uma parte do corpo clínico que impõe um valor de R$ 165,00 28 

(cento e sessenta e cinco reais) a hora do plantão presencial. Tendo em vista o valor 29 

apresentado pelos profissionais médicos, trabalhamos em conjunto com a DGS/SESA 30 

desde a semana passada neste edital de credenciamento com previsão de 31 
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pagamento de produtividade, desde que se atinjam metas qualitativas e quantitativas 32 

pelos profissionais médicos, sendo a minuta do edital concluída; Sr. Marello informa 33 

que foi realizada consulta à Secretaria de Saúde em relação a possibilidade da 34 

correção dos valores e a resposta foi negativa não tendo possibilidade de efetivar 35 

este reajuste no valor dos plantões; assim sugere retirar da pauta este assunto que 36 

trata da alteração do edital com o novo formato com produtividade, tendo em vista 37 

que não há orçamento para cumprir com este pagamento; diz que no mês de agosto 38 

quando foi feito o aditivo do contrato de gestão, prorrogando por mais 24 (vinte e 39 

quatro) meses, não havia esta previsão de correção de valores dos serviços médicos 40 

e o aditivo foi assinado mantendo o valor de R$ 120,00 (cento e vinte reais) o plantão 41 

presencial e R$ 45,00 (quarenta e cinco reais) de plantão de sobreaviso; O Diretor 42 

Presidente da FUNEAS lembra que esteve no Hospital na semana passada quando 43 

conversou com Dr. Mário Martins Diretor Clínico, Dr. Leonardo Aranha Diretor 44 

Técnico juntamente com a Diretora Geral Cintia, onde a FUNEAS expos esta situação 45 

que estaria em negociação com a Secretaria de Saúde para solicitar este adicional no 46 

orçamento da FUNEAS, mas a resposta foi negativa; como não tem orçamento para 47 

isso frisa novamente que se deslocou até o Hospital ontem (02/10/2019) para 48 

esclarecer mais uma vez ao Dr. Mário Diretor Clínico do Hospital, que se posicionou 49 

dizendo que os médicos iriam esperar a reunião de hoje, mas que a posição do corpo 50 

clínico é a mesma e não há alteração em relação ao que eles já colocaram para 51 

Direção do Hospital, pois os contratos vão se encerrar e os médicos não tem a 52 

intenção de prorrogar com os valores atuais; então diante disse a FUNEAS precisa 53 

publicar novo chamamento para credenciamento no mesmo valor para 20 (vinte) 54 

especialidades de plantão presencial e 07 (sete) especialidades de sobreaviso. O 55 

Diretor Administrativo Helder Lazarotto, sugere que mesmo que a pauta prevista 56 

para hoje não seja deliberada, devemos apresentar o trabalho que foi feito pela 57 

DGS/SESA juntamente com FUNEAS, pois este novo modelo de contratação com 58 

previsão de produtividade será um avanço, mesmo que não seja deliberado por conta 59 

da falta de orçamento, devemos apresentar a título de informação para o Conselho 60 

Curador que está reunido hoje e veio para tratar deste assunto. Sr. Marcello 61 

Machado convida a equipe da FUNEAS para fazer a apresentação do novo modelo 62 
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de edital de credenciamento mesmo não havendo a possibilidade de deliberação com 63 

reajuste nos valores. O novo modelo (em anexo) de credenciamento  de serviços 64 

médicos com previsão de pagamento de produtividade baseado em metas 65 

qualitativas e quantitativas efetivamente atingidas, foi realizado pela Diretora Técnica 66 

Sabrina Strapasson e Cintia Jaqueline Ramos Diretora Geral do Hospital Regional do 67 

Sudoeste, com a simulação em tela do pagamento do plantão mais os valores 68 

variáveis de acordo com a sua produtividade, podendo o profissional médico atingir o 69 

valor máximo de R$ 165,00 (cento e sessenta e cinco reais) o valor do plantão 70 

presencial. Em seguida Sr. Marcello Machado explica que a FUNEAS está 71 

publicando chamamento para nova sessão de credenciamento para o dia 16/10/2019 72 

com o valor praticado atualmente;  informa ao Conselho que os profissionais médicos 73 

não tem interesse em renovar com o valor atual e que o Hospital corre o risco de 74 

desassistência  a partir do dia 28/10/2019; lembra que não tem orçamento para 75 

suportar mais R$ 471.000,00 (quatrocentos e setenta e um mil reais) por mês, valor 76 

necessário para alterar o valor do plantão solicitados pelos médicos; relata que 77 

juridicamente teria que observar outro problema com relação a esse reajuste de R$ 78 

120,00 (cento e vinte reais) para R$ 165,00 (cento e sessenta e cinco reais), pois as 79 

mesmas empresas contratadas atualmente teriam o seu contrato rescindido e seria 80 

feito um novo contrato com um novo valor, isso tem que ser observado; Sr. Marcello 81 

parabeniza a equipe pelo trabalho que foi feito, pelo novo modelo de edital que será 82 

sim utilizado para os processos futuros em todas as unidades, mas que a pauta 83 

prevista para hoje esta retirada da deliberação; informa que poderá  ser publicado o 84 

edital de chamamento para nova sessão com a correção do valor pelo IGPM em 85 

relação ao último período de serviço prestado, sendo R$ 124,06 (cento e vinte e 86 

quatro reais e seis centavos) para plantão presencial e R$ 46,52 (quarenta e seis 87 

reais e cinquenta e dois centavos) para plantão de sobreaviso. PALAVRA DO 88 

CONSELHO CURADOR: O Conselheiro Adilson Tremura questiona qual é o reflexo 89 

desta situação na rede e diz que a situação apresentada requer urgência; A 90 

Conselheira Ana Paula pergunta ao Diretor Presidente da FUNEAS se não seria 91 

conveniente o Conselho Curador deliberar a proposta hoje com o reajuste 92 

apresentado pela FUNEAS ? Porque se depois de hoje a SESA deferir esse 93 
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incremento de valores por conta da saída das empresas em 28/10/2019 o Conselho 94 

vai ter que voltar aqui para deliberar sobre isso, “não seria melhor validar já essa 95 

preposição com a nova metodologia de produtividade”? Sr. Paulo Jenzura diz que se 96 

houver desassistência no Hospital do Sudoeste a responsabilidade é da SESA, 97 

porque esta situação financeira está com a Secretaria de Saúde; Conselheiro Olavo 98 

Gasparin diz que precisamos voltar um pouco no tempo, pois foi feito um aditivo 99 

agora e não foi previsto esta questão dos valores do plantão do Sudoeste, houve um 100 

aumento substancial no contrato da FUNEAS com a assinatura da prorrogação, 101 

ocorreu desligamento de algumas unidades da gestão da Fundação, essas unidades 102 

voltaram para SESA, e este valor não foi considerado e sim majorado, os mesmos 103 

valores foram mantidos, veja bem R$ 1.500.000,00 (hum milhão e quinhentos mil 104 

reais) do Centro Hospitalar de Reabilitação, teve também a saída do Hospital 105 

Regional de Telêmaco Borba em seguida a Escola de Saúde Pública vai passar pelo 106 

mesmo processo, e agora surgiu uma situação nova que teria que ter um novo aditivo 107 

ao contrato de gestão, não é responsabilidade da SESA e tem sim uma contratada 108 

para tocar isso, foi proposto um contrato de gestão e foi aprovado agora a contratada 109 

tem que dar conta;  A Conselheira Ana Paula insiste em deliberar porque havendo 110 

um remanejamento orçamentário dentro da própria FUNEAS ou a SESA deferir por 111 

aportar o recurso, podemos deliberar e validar esta nova proposta e pulamos a etapa 112 

de aprovação; Ana Paula lembra que temos que tomar cuidado, porque ao mesmo 113 

tempo em que temos a preocupação de criar uma nova forma de remuneração para 114 

as unidades da FUNEAS que contamine um sistema como um todo, acha que estas 115 

práticas dos Consórcios são extremamente prejudiciais e não só para rede FUNEAS, 116 

porque eles criam estas premissas de remuneração que depois são duvidosas, não 117 

são sustentadas a longo prazo e cria um hábito dentro da classe médica de 118 

recebimento que pode caracterizar duplicidade ou um desvio de prática de mercado, 119 

acha que dentro da SESA esse formato tem que ser muito bem pensado; sabemos 120 

que os Consórcio tem uma configuração diferenciada mas eles criam práticas, 121 

renovam e depois dificultam para todo o sistema como um todo. PALAVRA DO 122 

PRESIDENTE DO CONSELHO CURADOR: Durante a realização da reunião 123 

comparece o Secretário de Saúde Dr. Carlos Alberto Gebrim Preto, Dr. Beto Preto, 124 
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informa ao Conselho e a FUNEAS que não há hoje capacidade financeira para 125 

suportar este impacto de R$ 471.000,00 (quatrocentos e setenta e um mil reais) ao 126 

mês e R$ 5.652.000,00 (cinco milhões, seiscentos e cinquenta e dois mil reais) ao 127 

ano; diz que não há cabimento financeiro para esta demanda a não ser que a 128 

FUNEAS encontre outro caminho para agregar valores; O Secretário de Saúde dirige 129 

a palavra a Sra. Cintia Jaqueline Diretora Geral do Hospital Regional do Sudoeste, diz 130 

a ela que é muito importante que esteja afinada com esta situação; em segundo lugar 131 

Dr. Beto Preto esclarece que mesmo que a Secretaria de Saúde tivesse condições 132 

financeiras, entende que 480 (quatrocentos e oitenta) servidores do Estado lotados 133 

no mesmo Hospital que tiveram 5% (cinco por cento) de aumento em 03 (três) anos, 134 

não ficariam confortáveis com um reajuste de 35% (trinta e cinco por cento) para 135 

plantão médico, é fazer isso e provocar uma greve dos servidores por salários e o 136 

desgaste será maior; precisamos trabalhar dentro do que é cabível, nós alteramos 137 

aqui o valor do plantão em relação a U.T.I. pediátrica e cirurgia pediátrica por isso 138 

estamos passando por este contexto; o Secretário relata ainda a importância de não 139 

se quebrar a isonomia entre os profissionais, mesmo que existam especialidades que 140 

são mais difíceis de serem obtidas, reconhece a dificuldade e da sorte de ter todos os 141 

especialistas em uma determinada região, mas lembra que não estamos falando do 142 

norte do país ou do centro-oeste e sim de uma das regiões mais desenvolvidas do 143 

Paraná que é o sudoeste, uma região desenvolvida, com uma unidade política local, 144 

precisamos inclusive contar com esse apoio político na região, já conversamos com 145 

alguns Deputados e vamos falar com os demais; diz que vê a situação como 146 

insuperável, que a proposta de corrigir pela inflação é razoável mesmo assim maior 147 

do que foi dado aos servidores. Secretário de Saúde finaliza dizendo que precisamos 148 

ter uma unidade de pensamento para não acabar tendo dois discursos e que não 149 

pode levar esta proposta de reajuste do plantão médico ao Governador, não será 150 

atendido e o Governo não vai entender. DELIBERAÇÃO: Com a retirada de pauta da 151 

proposta de reajuste dos valores do plantão médico para o Hospital Regional do 152 

Sudoeste passando de R$ 120,00 (cento e vinte reais) para R$ 165,00 (cento e 153 

sessenta e cinco reais) do plantão presencial e de R$ 45,00 (quarenta e cinco reais) 154 

para R$ 60,00 (sessenta reais) do plantão de sobreaviso, devido à falta de 155 
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capacidade financeira da Secretaria de Saúde, o Presidente da Mesa Sr. Nestor 156 

Werner apresenta uma proposta de correção do valor do plantão atual a ser aplicada 157 

através do Índice Geral de Preços de Mercado-IGPM, passando o valor do plantão 158 

presencial para R$ 124,06 (cento e vinte e quatro reais e seis centavos) e o valor do 159 

plantão de sobreaviso para R$ 46,52 (quarenta e seis reais e cinquenta e dois 160 

centavos). QUESTÃO DE ORDEM: O Diretor Jurídico Dr. Jorge Fam esclarece que a 161 

FUNEAS tem uma resolução que aplica um índice para reajuste e uma previsão 162 

contratual que aplica outro índice,  se nós publicarmos com correção vamos ter que 163 

usar o índice IPCA; então a sugestão para que não haja essa modificação e que 164 

mantenha-se a R$ 120,00 (cento e vinte reais), fazendo a correção daqueles 165 

contratos, para depois se equalizar isso, sendo APROVADO por unanimidade. 166 

ENCERRAMENTO: O Conselheiro Adilson Tremura solicita que sejam comunicados 167 

os órgãos competentes como Ministério Público e Tribunal de Contas para tomarem 168 

conhecimento sobre a possibilidade de desassistência no Hospital Regional do 169 

Sudoeste. Finalizadas as apresentações e não havendo mais nada a ser tratado, o 170 

Presidente da Mesa Sr. Nestor Werner agradece a presença de todos, avisa sobre a 171 

data da próxima reunião deste Conselho que será no dia 29/10/2019 às 09:00 horas e 172 

declara encerrada a reunião. Submete-se a presente ata para aprovação e 173 

assinaturas em uma próxima reunião do Conselho, que vai assinada pelo secretário 174 

ad hoc, Sr. Marcos Henrique Miranda, pelos Membros do Conselho Curador, pela 175 

Diretoria Executiva da FUNEAS e demais convidados participantes da reunião.  176 
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Conselho Curador 
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